

Gracias senior Presidente,

Monsieur le Directeur général,

Grâce à l'OMPI, le multilatéralisme a démontré sa vitalité par la conclusion du traité sur les ressources génétiques et savoirs traditionnels. Ce n'était pas un succès facile. Nous félicitons le Président de la Conférence et les membres des bureaux des comités. Nous remercions chaleureusement le Secrétariat pour son appui.

Nous souhaitons la même réussite aux prochaines discussions sur les dessins et modèles à Riyad. Que chacun fasse un pas vers l'autre pour parvenir à des solutions communes et équilibrées ! La France y participera activement.

La propriété intellectuelle a prouvé encore une fois qu'elle est le moteur de l'innovation pour les pays en développement aussi bien que pour les pays développés. Elle démontre aussi sa capacité à respecter la diversité des situations et des cultures.

Une diversité que la France mettra en valeur à travers l'organisation du Sommet de la Francophonie en octobre prochain, auquel l'OMPI est invitée.

M. le président, nous faisons confiance à l'organisation pour continuer à réaffirmer l'égalité entre les quatre Unions. La solidarité doit continuer à prévaloir entre elles. De même, la France défend une propriété industrielle solidaire et inclusive, capable à la fois de protéger l'innovation et de s'adapter aux circonstances exceptionnelles pour le bénéfice des pays qui ont le plus besoin, en particulier dans le domaine de la santé.

La France souhaite également que soient valorisées, la protection et la promotion de la Culture. La défense du secteur du droit d'auteur est essentielle. Nous espérons parvenir à un projet d'instrument international équilibré sur la protection des organismes de radiodiffusion. Dans le même temps, l'organisation doit continuer à

prendre en compte l'évolution technologique, en appuyant un écosystème qui aide les artistes en matière de création, de production et de commercialisation de leurs œuvres. Plus généralement, l'investissement de l'OMPI dans l'ensemble des sujets qui touchent aux révolutions technologiques reçoit le plein soutien de la France.

M. le président, nous ne pouvons, enfin ignorer enfin les conflits qui fragilisent les populations et empêchent l'instauration d'une paix durable. Les récents bombardements russes en Ukraine n'en sont qu'une triste manifestation supplémentaire depuis l'invasion de l'Ukraine par la Russie. L'OMPI en tant qu'Organisation Onusienne est impactée. Elle doit en tirer les conséquences, d'abord en protégeant les droits de propriété intellectuelle des parties qui subissent ces attaques.

Je vous remercie,